

24Jam

Danrem 163/WSA Melaksanakan Kunjungan Kerja Ke Kodim 1610/Klungkung

Achmad Sarjono - KLUNGKUNG.24JAM.CO.ID

Nov 21, 2023 - 23:08



KLUNGKUNG - Komandan Korem (Danrem) 163/WSA Brigjen TNI Agus Muchlis Latif, S.I.P., M.M., didampingi Ibu Ketua Persit KCK Koorcab Rem 163/WSA PD IX/Udayana Ny. Novita Agus Muchlis Latif beserta rombongan melaksanakan kunjungan kerja ke Kodim 1610/Klungkung, Selasa (21/11/23).

Diawali dengan Laporan Dandim 1610/Klungkung Letkol Inf Armen, S.Ag. M.Tr (Han), orang nomor satu di Korem 163/WSA tersebut disambut pula dengan atraksi bela diri wushu yang dilanjutkan dengan pengalungan kain adat dan hand bucket.

Turut pula dalam penyambutan, Plt Bupati Klungkung I Made Kasta beserta Forkopimda serta seluruh prajurit, PNS dan Persit Kodim 1610/Klungkung.

Dalam pengarahannya, Danrem 163/WSA Brigjen TNI Agus Muchlis Latif, S.I.P., M.M. menyampaikan pentingnya menjaga kesehatan, minimal kita 6 bulan atau satu tahun sekali melaksanakan pemeriksaan kesehatan.

Dalam pelaksanaan tugas, kita harus profesional sesuai dengan arahan dari Komando Atas (Kasad), dimana seorang prajurit harus memiliki fisik yang prima, jago menebak serta bela diri, “terangnya.

Menurut Danrem kepercayaan masyarakat kita kepada TNI AD sangat tinggi, sehingga hal tersebut harus dipertahankan dan terus ditingkatkan. Hindari seluruh bentuk pelanggaran guna menjaga citra satuan dan TNI AD serta binalah hubungan rumah tangga yang baik dan harmonis guna menciptakan lingkungan keluarga yang kondusif, sehingga dapat meningkatkan semangat kerja dalam mengemban tugas dan tanggungjawab, “ujarnya.

Lebih lanjut, Brigjen TNI Agus Muchlis Latif, S.I.P., M.M. menambahkan pada Tahun 2024 akan diselenggarakannya pesta demokrasi (Pemilu), untuk itu seluruh prajurit wajib menjunjung tinggi Netralitas TNI sehingga kita tetap menjalankan tugas secara profesional tanpa adanya pengaruh dari kondisi politik yang terjadi.

Seiring kemajuan teknologi, dirinya berharap untuk bijaksana dalam bermedia sosial. Pegang teguh loyalitas terhadap pimpinan, pegang teguh visi prajurit yang disampaikan oleh Bapak Kasad “PRIMA “ (Profesional, Responsif, Integratif, Modern dan Adaptif),” lanjutnya.

Jaga dan perkokoh solidaritas terhadap Polri dan Pemerintah Daerah, serta bersama sama untuk bersatu menurunkan angka stunting, “imbuh Danrem.

Sementara itu, Dandim 1610/Klungkung Letkol Inf Armen, S.Ag. M.Tr (Han) mengatakan kunjungan kerja ini merupakan wujud perhatian pimpinan kepada satuan jajarannya.

Disamping dalam rangka bertatap muka dan melihat langsung kondisi satuan, kegiatan ini juga merupakan upaya menjalin hubungan silaturahmi terhadap seluruh prajurit, PNS beserta Ibu-ibu Persit yang ada di Kodim 1610/ Klungkung, “ungkapnya.

Dalam kunjungan ini, Komandan Korem 163/WSA beserta Ibu Ketua Persit KCK Koorcab Rem 163/WSA PD IX/Udayana juga melaksanakan penanaman pohon di depan Makodim 1610/Klungkung, “tutup Dandim. (Pendim 1610/Klungkung)